
Geschlecht:
m

Wofür kandidierst du (Liste/
Direktwahlkreis..)?:
Kinderhaus-Ost/Sprakel

Thematische Schwerpunkte::
Stadtteilentwicklung, Soziales, Kita,
Schule

Ausbildung zum Bankkaufmann,

dann 6 Jahre bei einem
Diakonischen Werk (Zivi/
Verwaltung),

anschließend Abitur über 2.
Bildugnsweg.

Jurastudium an der Uni in Münster
und

von 1996-2024 an Uni Osnabrück,
Uniklinik Münster, Uni Münster als
Justitiar, zuletzt stellvertretender
Personaldezernent.

Mitglied Grüne seit 1984.

Von 1989-1996 AKJF.

Seit 2017 BV Nord,

2022-2022 Fraktionssprecher,

seit 2023 Bezirksbürgermeister

B23 Ralf Kiewit

Tagesordnungspunkt: 5. Wahl Direktkandidat*innen

Selbstvorstellung

Geboren im Jahr 1958 wohne ich seit 1980 in Münster und seit
2011 in Kinderhaus. Ich bin getrennt lebend, habe 2 erwachsene
Jungs und 2 Enkelkinder.

Seit 2014 bin ich bei den Grünen im Norden (wieder) politisch
aktiv. Die vor der Haustür liegenden Fragen haben meine
politische Tätigkeit und Agenda geprägt. Probleme im
Wohnungsbestand in Kinderhaus (Schleife) und in Coerde
(Königsberger Straße), hoher Unterstützungsbedarf für Kinder
und Jugendliche insbesondere in Coerde, die Situation in den
Schulen und Kitas (die 3 Schulen mit dem höchsten Sozialindex
liegen im Norden - die Anforderungen an das Personal in den
Kitas ist deutlich höher als im "Rest" der Stadt) sollen
beispielhaft die Herausforderungen an Politik im Norden
beschreiben.

Weitere zu bearbeitende Fragen sind ordnungspolitischer Natur:
Der überhand nehmende wilde Müll und der zunehmende
Vandalismus schaffen Unsicherheiten in der Bevölkerung und
schwindendes Vertrauen in die Handlungsfähigkeit der
Institutionen. Gemeinsam mit Polizei und Verwaltung bemühe ich
mich darum, hier ein Gegengewicht zu organisieren.

Der hohe Anteil der AfD an den letzten Wahlen insbesondere im
Norden ist ein Alarmzeichen. Hier müssen wir als Grüne mit den
betroffenen Menschen ins Gespräch kommen, um ihre Sorgen
abzuholen und nicht der AfD das Feld zu überlassen. Einen ersten
Schritt werde ich konkret mit der AWO in den nächsten Wochen
machen, um mit den Roma in Coerde ins Gespräch zu kommen.

Meine Motivation für die Ratskandidatur liegt darin, in dem mit
der BV-Ost bislang einzigem Stadtbezirk ohne "eigenes"
Ratsmitglied ein Direktmandat zu gewinnen und dem Norden ein
größeres Gewicht in der Fraktion und im Rat zu verschaffern.
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